
A Noto non si paga la tassa
di  soggiorno:  sospesa  per
tutto l'anno
A Noto non si pagherà la tassa di soggiorno per tutto il 2021.

E’  la  decisione  della  giunta  retta  dal  sindaco  Corrado
Bonfanti. L’esecutivo ha dato l’ok all’esenzione della tassa
che  i  turisti  versano  quando  pernottano  nelle  strutture
ricettive  nel  territorio  e  che  poi  i  gestori  versano  al
Comune. Chi sceglierà di soggiornare a Noto, dunque, sarà
esonerato  dal  pagamento  dell’imposta  fino  al  31  dicembre
prossimo. In realtà non si tratta della prima volta. La giunta
Bonfanti ha compiuto la stessa scelta anche l’anno scorso. Si
tratta di decisioni legati alla necessità di agevolare la
ripresa, soprattutto, in questo caso, del settore del turismo
e delle attività correlate dopo un periodo particolarmente
difficile come quello che la pandemia ha determinato nei mesi
scorsi, tra zone rosse e zone arancioni che hanno di fatto
bloccato in toto il settore. A confermarlo è lo stesso primo
cittadino.
“Si tratta di un’ulteriore iniziativa per favorire il turismo
in città – spiega Bonfanti – in un momento di ripresa e
ripartenza del settore rappresentato dalla stagione turistica
ormai alle porte”.

Siracusa.  Servizio  idrico
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integrato:  "Nessuna  garanzia
per i lavoratori", sindacati
in agitazione
“Il  futuro  dei  lavoratori  non  è  garantito  dalla  clausola
sociale  inserita  nel  bando  per  la  gestione  del  Servizio
idrico  integrato a Siracusa”. I sindacati dei chimici Cgil,
Cisl e Uil dichiarano lo stato di agitazione ed il blocco
delle prestazioni straordinarie di servizio. In mancanza di
riscontri, inoltre, si riservano di intraprendere ulteriori
azioni. Per giovedì mattina, 3 giugno, è stato organizzato un
sit-in di protesta, insieme ai lavoratori della Siam, davanti
a Palazzo Vermexio. Le organizzazioni sindacali di categoria,
Filctem, Femca e Uiltec, constatano che, “nonostante siano
state messe in evidenza importanti criticità in merito alla
clausola  sociale  e  al  reale  mantenimento  dei  livelli
occupazionali attuali contenuta nel bando di gara pubblicato
dallo  stesso  comune  di  Siracusa,  per  l’assegnazione  della
gestione  del  Servizio  idrico  Integrato,  l’amministrazione
comunale rimane indifferente alle preoccupazioni sollevate dal
sindacato unitario.
Alla  luce  di  quanto  emerso  dagli  ultimi  incontri  con
l’amministrazione-prosegue  la  nota  congiunta  delle
organizzazioni  sindacali-   sollecitati  dalle  stesse
organizzazioni  sindacali,  il  futuro  dei  lavoratori  non  è
garantito dalla clausola sociale inserita nel bando, in quanto
non  specifica  per  il  settore  e,  inoltre,  insieme  al
disciplinare  di  gara  che  premia  chi  presenta  progetti  di
gestione e di organizzazione più snelli, mette seriamente a
rischio la professionalità e il futuro di questi lavoratori”.
Secondo  la  Filctem,  Femca  e  Uiltec  “considerando  che  la
suddetta gara è stata definita una “Gara Ponte” finalizzata
semplicemente a garantire il servizio nei tempi necessari ad
espletare l’avvio dell’Ati provinciale già in stato avanzato,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-integrato-nessuna-garanzia-per-i-lavoratori-sindacati-in-stato-di-agitazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-integrato-nessuna-garanzia-per-i-lavoratori-sindacati-in-stato-di-agitazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-integrato-nessuna-garanzia-per-i-lavoratori-sindacati-in-stato-di-agitazione/


tali  condizioni  risultano  inappropriate  rispetto  alle
evoluzioni  del  contesto  del  Servizio  idrico  integrato  del
territorio”.

Due  chili  di  droga  scovati
dal  fiuto  del  cane  Ivan:
48enne  ai  domiciliari  a
Canicattini
Un 48enne di Canicattini è stato arrestato dai Carabinieri,
quotidianamente  impegnati  a  contrastare  il  traffico  e  lo
spaccio di stupefacenti.
Grazie al fiuto di Ivan, labrador in forza al nucleo cinofili
di  Nicolosi,  i  Carabinieri  hanno  rinvenuto  a  Canicattini,
occultati  all’interno  di  un  mobile  della  cucina  e  di  un
capanno posizionato all’esterno dell’abitazione di un 48enne,
quasi 2 kg di marijuana pronta per essere spacciata.

Quattro  solarium  per
Siracusa,  lavori  per
l'allestimento dalla prossima
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settimana
Mancano  gli  ultimi  dettagli,  ma  dalla  prossima  settimana
dovrebbero  essere  avviate  dal  Comune  le  operazioni  di
installazione  dei  solarium  pubblici.  L’iniziativa,  nota  ed
apprezzata, è quella che permette di godere del mare anche in
città,  senza  dover  a  tutti  costi  raggiungere  le  località
balneari.
I solarium saranno quattro: Forte Vigliena, Scoglio dei Rru
Frati, scogliera di via Cassia alla Mazzarona e Sbarcadero
Santa  Lucia.  Quest’ultimo,  rispetto  al  passato,  cambierà
posizione in quanto montato sul lato di mare protetto dal
piccolo braccio del porticciolo, così da immaginare di poterlo
lasciare in sicurezza fino a novembre senza che le mareggiate
possano danneggiare la struttura.

Risalgono  i  contagi  a
Palazzolo,  7  giovanissimi
positivi:  scuole  chiuse.  Il
sindaco: "preoccupato"
Nel giorno in cui ripartono i ristoranti, anche al chiuso,
torna ad alzarsi la tensione covid a Palazzolo. Nelle ultime
ore sono stati registrati 7 nuovi casi di positivi e quasi
tutti  sono  studenti,  la  stragrande  maggioranza  di  scuola
elementare. Ci sarebbe poi anche un contatto con il cluster
esploso di recente nella vicina Canicattini.
A  scopo  precauzionale,  sono  state  chiuse  le  scuole  per
consentire le operazioni di sanificazione straordinaria. Una
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sorta di fine anticipate dell’anno scolastico. “Mi preoccupa
il fatto che siano tutti giovanissimi i nuovi positivi. E’
importante, specie in questa fase, cercare allora di prestare
massima attenzione ed evitare troppi contatti. Mi appello al
buon  senso  delle  famiglie:  avere  chiuso  le  scuole  non
significa che in quelle ore senza lezione i ragazzi siano
liberi  di  andare  ovunque.  Altrimenti  non  abbiamo  concluso
nulla”, spiega il sindaco Salvatore Gallo. I sette stanno
bene, quasi tutti asintomatici o con lievi sintomi e comunque
senza  alcuna  necessità  di  ospedalizzazione.  “Attendiamo
l’esito  di  altri  tamponi  di  verifica,  sui  genitori  dei
piccoli”, dice ancora.
Prosegue intanto la campagna vaccinale. Nel punto di Palazzolo
in  programma  oggi  poco  più  di  250  nuove  inoculazioni:  si
tratta  fondamentalmente  di  seconde  dosi.  Il  vicesindaco,
Maurizio Aiello, torna a chiedere open days e più vaccini per
i centri considerati periferici.

Miele  in  dono  per  gli
operatori dell'hub vaccinale,
è  il  ringraziamento  di
Sortino per l'impegno
Con 150 vasetti di miele da 30 grammi, il sindaco di Sortino
Vincenzo Parlato ha voluto ringraziare il personale medico,
infermieristico, amministrativo e del volontariato in servizio
nell’hub  vaccinale  di  Siracusa.  L’iniziativa  era  stata
anticipata da SiracusaOggi.it. Oggi la consegna del prelibato
nettare  degli  iblei,  alla  presenza  del  direttore  generale
dell’Asp di Siracusa Salvatore Lucio Ficarra, dell’assessore
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del Comune di Siracusa Sergio Imbrò e del coordinatore del
Centro hub Antonino Micale.
“Abbiamo voluto omaggiare tutto il personale dell’Urban Center
di Siracusa con il nostro miele più prezioso, il miele di timo
– ha detto il sindaco Parlato – considerando che quest’anno è
una stagione dove la produzione sarà bassissima a causa dei
cambiamenti  climatici,  un  piccolo  gesto  con  cui  vogliamo
ringraziare chi ogni giorno ci sta consentendo di tornare ad
una vita normale. Abbiamo scelto l’hub di Siracusa come punto
di riferimento e di rappresentanza per tutta la provincia
proprio per dare importanza all’attività di quanti ci stanno
permettendo di superare questa pandemia”.
L’Asp, con il dg Ficarra, ha ringraziato per il gesto. “Un
pensiero – ha detto – che vuole ricordare il sacrificio di
tutti  gli  operatori,  le  vittime  del  covid  e  l’impegno  di
quanti si stanno prodigando per un nuovo momento di rinascita.
E’  un  obiettivo  che  l’Azienda  sta  portando  avanti  con  la
preziosa collaborazione di tutti gli enti locali grazie alla
quale è stata consentita l’apertura di centri vaccinali in
tutti  i  comuni  della  provincia.  Ringraziamo  il  sindaco
Parlato,  l’amministrazione  comunale  e  la  cittadinanza
sortinese per questo graditissimo gesto di vicinanza e stima”.

Via  il  passaggio  a  livello
che  taglia  Augusta,  scelto
dal  governo  il  metodo
commissariale
Scelto il metodo commissariale per la realizzazione del bypass
ferroviario di Augusta e per il collegamento ferroviario nel
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porto di Augusta. Le due opere sono state inserite nel secondo
decreto  che  elenca  le  nuove  opere  infrastrutturali  da
realizzare  facendo  ricorso  alle  semplificazioni  garantite
dalla struttura del commissario ad acta.
“Commissariare un’opera vuol dire dare una spinta per snellire
le procedure burocratiche che spesso finiscono per rallentare
l’apertura di un cantiere e ne velocizzano le fasi di lavoro,
così  da  consegnare  al  Paese  opere  sicure,  moderne  e
sostenibili in tempi ragionevoli. E tutto questo senza mai
abbassare  la  guardia  contro  possibili  infiltrazioni  della
criminalità”,  spiega  il  vicepresidente  della  commissione
Trasporti della Camera, Paolo Ficara (M5s).
“Con il cosiddetto bypass ferroviario di Augusta, andremo ad
eliminare  il  tratto  di  ferrovia  che  attraversa  il  centro
abitato di Augusta. Se ne parla da decenni, ora siamo riusciti
a convincere il governo della necessità di eliminare quella
cintura ferroviaria. Un vantaggio non solo per Augusta ma per
tutta la linea ferroviaria Siracusa-Catania perchè i treni che
collegano i due capoluoghi avranno un guadagno di almeno 10
minuti sull’attuale tempo di percorrenza. Inoltre il porto
megarese  sarà  finalmente  collegato  alla  rete  ferrata
esistente: binari dentro il sedime dell’Autorità di Sistema
Portuale, cosa importantissima per un porto commerciale che
deve  subito  movimentare  merci.  A  questi  interventi  si
dovrebbero aggiungere quelli sul Ponte Corleone a Palermo, la
metropolitana di Catania, la tangenziale di Gela, la variante
nel tratto Trapani-Mazara del Vallo e il tratto Adrano-Catania
della SS284″, elenca Ficara.
“Sono molto soddisfatto perché questo rappresenta un ulteriore
tassello del lavoro portato avanti in questi 3 anni. Le opere
in questione, peraltro, sono state da poco inserite tra quelle
finanziate con il Recovery Plan. Parliamo di finanziamento
integrale per circa 135 milioni di euro, complessivo per tutte
e due le realizzazioni”, commenta in chiusura il parlamentare
siracusano.

Augusta, vista panoramica dal web



Siracusa.  "Ora  viene  il
Bello",  si  inizia  con  la
Notte  dei  Santuari:  eventi
fino a settembre
Si chiama “Ora viene il Bello” il grande contenitore proposto
dall’Ufficio nazionale per la Pastorale turismo e sport per
l’estate 2021.
Si inizia oggi, martedì 1 giugno, con La Notte dei Santuari,
che  prevede  un  tratto  di  cammino  di  avvicinamento  al
Santuario,  un  momento  di  celebrazione  al  Santuario
(possibilmente all’esterno) e un secondo tratto di cammino
verso  casa.  Il  tutto  scandito  da  un  percorso  spirituale
accompagnato da Dante. In Diocesi partecipano il Santuario
della Madonna delle Lacrime: alle ore 18.15 recita del Santo
Rosario, alle ore 19.00 la messa, alle ore 19.30 il rito di
apertura  della  Porta  della  Speranza  e  accensione  della
Lampada;  il  Santuario  diocesano  dei  Santi  martiri  Alfio,
Filadelfo e Cirino a Lentini: alle ore 20.30 venerazione dei
simulacri dei Santi martiri, preghiera ai martiri e rito di
accensione della Lampada; la Basilica Santuario San Sebastiano
a Melilli, alle ore 17.15, rito dell’apertura della Porta
della Speranza e accensione della Lampada, alle ore 17.45
recita del rosario e preghiera della novena a San Sebastiano,
e alle ore 18.15 la messa; infine il Santuario dell’Annunziata
a Francofonte, alle ore 19 apertura della porta della Speranza
e celebrazione della messa.

“Ora viene il Bello” è una proposta integrata di esperienze
generative  sui  territori  che  coinvolgeranno,  per  la  prima
volta insieme, i Santuari, il tempo libero, il turismo, lo
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sport  e  l’ospitalità  religiosa.  E’  un  laboratorio  di
collaborazioni  tra  diversi  enti,  associazioni,  incaricati
regionali  e  diocesani  che  vogliono  fare  della  rete
territoriale locale un punto di forza per il domani. E’ un
modo concreto attraverso cui dare, agli altri e a se stessi,
la possibilità di riprendere il respiro della vita attraverso
percorsi di positività che avranno nella Bellezza, in tutte le
sue forme possibili e immaginabili, il punto di forza.

“La gentilezza è una liberazione dalla crudeltà che a volte
penetra le relazioni umane, dall’ansietà che non ci lascia
pensare  agli  altri,  dall’urgenza  distratta  che  ignora  che
anche gli altri hanno diritto a essere felici. Oggi raramente
si trovano tempo ed energie disponibili per soffermarsi a
trattare bene gli altri, a dire permesso, scusa, grazie… La
pratica della gentilezza non è un particolare secondario né un
atteggiamento  superficiale  o  borghese.  Dal  momento  che
presuppone  stima  e  rispetto,  quando  si  fa  cultura  in  una
società trasforma profondamente lo stile di vita, i rapporti
sociali,  il  modo  di  dibattere  e  di  confrontare  le  idee.
Facilita  la  ricerca  di  consensi  e  apre  strade  là  dove
l’esasperazione  distrugge  tutti  i  ponti”.  (Papa  Francesco,
Fratelli tutti, 224)

Evento conclusivo, il 17 settembre, il Pellegrino Dei che
prevede il pellegrinaggio verso il Santuario più importante
della Diocesi con la Celebrazione Eucaristica presieduta dal
Vescovo.

E’ un progetto che vuole esprimere tutto il vissuto con i
fatti e le emozioni che possono diventare racconto, ospitando
i  dolori  e  i  sogni,  le  lacrime  la  fatica  che  ci  ha
accompagnati in questo tempo difficile ma che ci invita a
sorridere e a fare esperienze di pace.



Controlli  straordinari  a
Noto: multe per 13 mila euro,
denunciati  due  presunti
ricettatori
Servizio straordinario di controllo del territorio a Noto. La
polizia ha identificato 120 persone, controllando 73 veicoli
ed  elevando  21  sanzioni  amministrative  per  violazioni  al
Codice della Strada.
Durante il servizio sono state sanzionate anche 8 persone per
violazioni della normativa anti covid.
Il totale delle sanzioni ammonta a 13.000 euro.
Inoltre, intorno all’una di notte, gli uomini, diretti dal
dirigente  Arena,  nell’ambito  di  un  posto  di  controllo
effettuato  in  prossimità  dello  svincolo  autostradale  della
A18, hanno fermato un’autovettura sospetta con a bordo due
uomini (entrambi di origine catanese rispettivamente di 34 e
19 anni) già conosciuti alle forze di polizia.
Nell’autovettura sono stati rinvenuti un blocco motore marca
Honda ed una targa di un motociclo di una Honda SH 125.
Anche  se  il  trentaquattrenne  ha  sostenuto  di  essere  un
meccanico e di detenere pertanto legittimamente i ricambi, gli
investigatori, dopo attente indagini di polizia giudiziaria,
hanno accertato  la provenienza furtiva di quanto rinvenuto,
denunciando  i  due  per  ricettazione  in  concorso.  Avendo,
inoltre,  violato  il  coprifuoco,  i  due  sono  stati  anche
sanzionati amministrativamente.
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Siracusa.  Festa  della
Repubblica,  celebrazioni  a
Cassibile
Siracusa si appresta a celebrare il 75esimo anniversario della
fondazione della Repubblica. Nel rispetto delle disposizioni
anti  covid,  il  prefetto,  Giusi  Scaduto  ha  promosso
l’iniziativa, in collaborazione con i comuni della provincia,
il Comando Marittimo Sicilia, le Forze di Polizia, i Vigili
del  Fuoco  e  il  comitato  regionale  Sicilia  dell’Anpas.  La
cerimonia si svolgerà a Cassibile, dove sarà deposta,  alle 9,
una corona d’alloro. Previsto poi  l’alzabandiera al monumento
ai Caduti in piazza don Antonio Saitta, alla presenza delle
sole  autorità  civili  e  militari,  secondo  il  protocollo
istituzionale. Alle 9,30 nel cortile dell’istituto “Falcone e
Borsellino” , i valori e i simboli della Repubblica saranno
interpretati, attraverso parole, immagini sapori e suoni, da
giovani studenti e da professionisti dello spettacolo. Alla
cerimonia  si  accederà  solo  con  invito  per  rispettare  la
capienza  massima  dell’area.  Ci  saranno  gli  studenti
dell’istituto  “Falcone  e  Borsellino”,  del  liceo  artistico
“Gagini” e dell’istituto alberghiero “Federico II di Svevia”,
che leggeranno il tradizionale messaggio del presidente della
Repubblica , oltre ad esibirsi in una performance artistica
sul tema dell’unità nazionale. Ci saranno poi  Salvatore De
Mola, Franz Cantalupo, Riccardo Leonelli, Mario Incudine e
Isabella  Di  Bartolo.  I  21  sindaci  hanno  inoltre  voluto
dedicare ai cittadini della provincia due brevi video che
saranno proiettati durante la cerimonia.

Nel corso delle celebrazioni saranno, infine, consegnate anche
le  onorificenze  al  “merito  della  Repubblica  italiana”,
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rilasciate dal Capo dello Stato per “ricompensare benemerenze
acquisite verso la nazione nel campo delle lettere, delle
arti, dell’economia e nel disimpegno di pubbliche cariche e di
attività  svolte  a  fini  sociali,  filantropici  e  umanitari,
nonché per lunghi e segnalati servizi nelle carriere civili e
militari”. Il comandante provincia della Guardia di Finanza di
Siracusa,  colonnello  Luca  De  Simone,  sarà  insignito
dell’onorificenza  di  ufficiale  al  merito  della  Repubblica
Italiana.

L’onorificenza  di  Cavaliere  sarà  invece  consegnata  al
dirigente regionale della Protezione civile Biagio Bellassai,
al  tenente  colonnello  dell’Aeronautica  militare  Gianluca
Angelucci, al funzionario e impiegato tecnico del dipartimento
regionale della Protezione civile Armando Martinez e Giuseppe
Latina,  alla  coordinatrice  infermieristica  Ester  Castaldo,
alle  infermiere  professionali  Rossana  Fazzino,  Lucrezia
Iannizzotto  e  Silvia  Leone  e  all’assistente  tecnico
specializzato Giuseppe Blandino. La cerimonia sarà trasmessa
sui canali social di tutti i Comuni e di Assostampa.


